

Crea tu mejor historia EMPRENDAMOS JUNTOS

PLANEACIÓN Y CONTROL FINANCIERO "LA EMPRESA Y SU ENTORNO"

C.P. VICTOR TADEO CRUZ RECINOS PRESENTA LA ALUMNA:

Adriana Monjaras Pérez

GRUPO, SEMESTRE Y MODALIDAD

8º cuatrimestre (D) Administración De Empresas, Semiescolarizado

Frontera Comalapa chis.
01 DE FEBRERO 2021

1. ¿QUÉ ES UNA bietivos de la empres **EMPRESA?** UNCIONES DE LA EMPRESA as funciones que llevan a cabo las empresas se pueden agrupar en dos categorías: Entidad que integra un conjunto Creación de valor. Gracias a las empresas se obtienen productos como los automóviles, se prestan ervicios como la telefonía... Sin ellas nuestra vida sería mucho más difícil. de elementos organizados dirigidos para Función social. Las empresas proporcionan los ingresos necesarios para vivir, bien a través de los salarios alcanzar una serie de objetivos que pagan a sus empleados o de los beneficios que obtienen sus propietarios. Otra importante función social es que promueven el avance tecnológico y la innovación nediante la realización <u>de una</u> determinada actividad económica. K BJETIVOS EMPRESARIALES LA EMPRESA Y SU ENTORNO Elementos humanos: — Trabajadores. Constituven la mano de obra imprescindible para que la empresa realice su Empresario. Desarrolla una función fundamental, pues coordina y organiza toda la actividad productiva. Sin su oncurso, la empresa sería una mera acumulación de elementos sin un propósito definido. Además, es quien asume I riesgo de la actividad empresarial. Elementos materiales: — Recursos naturales. Constituyen las materias primas y cualquier otro recurso obtenido directamente de la naturaleza. - Capital físico. A diferenciade los recursos naturales, el capital se ha obtenido mediante la acción de las personas. · Elementos inmateriales. Este grupo comprende aspectos difíciles de valorar pero en muchos casos importantísimos 2. ¿QUÉ HAY para la empresa. ALREDEDOR DE LA Entorno específico. Afecta de modo especial a Sistema empresarial:Conjunto de elementos **EMPRESA?** (subsistemas) relacionados entre sí y con su nuestra empresa, y es más cercano. 2.1. El entorno específico ntorno,encaminados a cumplir una serie de Entorno general. Afecta a todas las empresas, objetivos. no lo hace de modo tan directo El análisis del entorno específico es proveedores, clientes, competidores, entidades fundamental a la hora de decidir dónde se inancieras, administracion publica, mercado ubica la empresa. boral, comunidad. 2.2. El entorno general

partado

EL ENTORNO GENERALE :en este caso

os referimos a factores no tan directamente

rinculadosa la empresa pero que en muchas

casiones tienen una influencia de cisiva

economicos, tecnologicos, politcos-legales,

demograficos,

socioculturales.medioambientales

🛂 Misión. Propósito último que mueve a la empresa, su razón de ser. Se puede entender como una filosofía valores. Cualidades que están presentes en la empresa y que influyen en el comportamiento de todos sus 3.1. Elementos de la cultura empresarial 3. LA CULTURA EMPRESARIAL os empleados, clientes, impoveedores... y se difunde por toda la comunidad. De forma intencionada, mediante una campaña organizada y planificada; por ejemplo, a travé e anuncios publicitarios y otras campañas de marketing 3.2. La imagen corporativa a cuapar compinimento de la rey is empresas cumplen las obligaciones legales. emplo. El reciclaje de residuos aumenta los costes de la empresa, porque no tienen más remedio qui mplir la ley. Otro ejemplo puede ser la reciente aprobación de la Ley de Igualdad que, entre otras medidas fijado un permiso de patemidad de 15 días. a etapa. Reaccióna las demandas de la sociedad a etapa. Reacciona las demandas de la sociedad as empresas ven las actuaciones en materia de responsabilidad social como una oportunidad de ganar estigio ante sus clientes. emplo. La cadena de supermercados Mercadona tiene varias propuestas sociales en favor de sus abajadoras: ampliación del permiso de maternidad, guarderías en centros de trabajo.... a etapa. Conciencia social 4.1. La responsabilidad social de las LA EMPRESA Y empresas SU ENTORNO Dentro de la responsabilidad social cobra una especial importancia la repercusión de las actividades de la empresa sobre el medio ambiente.

Por desgracia, muchas actividades empresariales, sobre todo en el sector de la industria, son perjudiciales para el entorno, por lo que suponen una serie de costes sociales, aunque también es cierto que están surgiendo empresas que generan beneficios para el medio ambiente como, por ejemplo, las dedicadas a gestionar residuos. 4. ¿CÓMO INFLUYE 4.2. Responsabilidad medioambienta LA EMPRESA EN SU **ENTORNO?**